

## SUMMARY

# HUBUNGAN PROPORSI TUBUH TERHADAP KESEIMBANGAN

HUBUNGAN PROPORSI TUBUH TERHADAP KESEIMBANGAN

Created by FATHIRA SILKA

**Subject** : HUBUNGAN PROPORSI TUBUH TERHADAP KESEIMBANGAN

**Subject Alt** : HUBUNGAN PROPORSI TUBUH TERHADAP KESEIMBANGAN

**Keyword** : proporsi tubuh, keseimbangan

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan proporsi tubuh terhadap keseimbangan. Penelitian ini dilaksanakan diklinik Fisioterapi di Universitas Esa Unggul Jakarta Barat pada bulan Juli 2011. Sample : terdiri dari 30 sample yang, 20 orang wanita dan 10 orang pria dengan tehnik analisis univariant dan bivariant yaitu Data yang telah dikumpulkan, diolah, dan dianalisis. Metode Penelitian : Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif analitik dengan bentuk analisis asosiatif yang mencoba menggambarkan proporsi tubuh dan keseimbangan serta ada tidaknya hubungan antar proporsi tubuh dengan keseimbangan pada mahasiswa dan mahasiswi Universitas Esa Unggul, Jakarta Barat. Metode penelitian bersifat survey cross sectional. Tehnik sampling yang digunakan adalah purposive sampling dengan kriteria inklusi dan eksklusi yang harus dipenuhi, dengan tujuan mendapatkan sample yang benar-benar mewakili status populasi yang diambil sebagai anggota sample. Analisis statistik ini menggunakan uji normalitas dengan menggunakan spearman rank test. Hasil : hasil uji analisis data, dengan menggunakan uji statistik dengan analisis spearman rank test. Uji korelasi menunjukkan hasil yang kuat antara hubungan proporsi tubuh dengan keseimbangan. Nilai r sebesar -0,550 nilai p sebesar  $0,002 < \alpha < 0,05$  sehingga disimpulkan  $H_0$  tolak dan  $H_a$  diterima yaitu ada hubungan negatif yang bermakna antara proporsi tubuh dengan keseimbangan sehingga disimpulkan semakin kecil nilai proporsi tubuh semakin bagus keseimbangannya.tubuh semakin bagus keseimbangannya

**Date Create** : 12/03/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200665019

**Collection** : 200665019

**Source** : undergraduate

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor